

Queridos hermanos y hermanas en Cristo, queridos hermanos y hermanas de diferentes creencias,

somos conscientes de que en el mundo hay tantos lugares donde no existe la paz y que requieren la atención de nuestra oración. Hay áreas en el mundo en que la violencia se convierte en un atentado cotidiano contra la vida de millones de personas y todo ser viviente. Estoy seguro de que cada uno de nosotros y nuestras comunidades acompañen la esperanza con la oración elevada a Dios.

En nuestra cita mensual del día 27 me permito sugerirles que oren por la **India**, que está a punto de concluir el largo proceso electoral iniciado el 19 de abril y que marcará el futuro de esa nación. Queremos recordar a los pueblos de la India ante Dios porque es la nación más poblada del mundo con 1.428 millones de habitantes y, entre ellos, 970 millones son ciudadanos con derecho a voto, pero también porque la India es una de las nueve naciones que posee cabezas nucleares y es considerada una potencia económica en crecimiento.

Por lo tanto, rezamos para que el futuro de esta gran nación promueva la dignidad de todos sus habitantes, favorezca el diálogo social, político y religioso, aleje todo tipo de violencia y trabaje por la paz a nivel internacional.

Con los pueblos que viven en la India queremos elevar a Dios la voz de nuestra oración, para que en esa tierra reavive siempre el fervor místico que la ha caracterizado a lo largo de los siglos-

El Señor os dé la paz

Asís, mayo de 2024

+ Domenico Sorrentino, Obispo